Der Abglanz Gottes 06.10.2024

(Lobpreis am Ende)

Hast du jemals über die Herrlichkeit Gottes nachgedacht?

Hast du jemals davon geträumt, Gott von Angesicht zu Angesicht zu begegnen und wie sich das anfühlen würde?

Wird es auf dieser Erde definiert oder gezeigt, wie Gott sich wirklich offenbart in seiner Herrlichkeit?

Ist das nur im Himmel oder auch hier und heute auf der Erde möglich?

In Psalm 104,1-2 HfA 1 Preise den HERRN, meine Seele! HERR, mein Gott, du bist sehr groß, mit Majestät und Pracht bist du bekleidet.

2 (Du) der in Licht sich hüllt wie in ein Gewand, der den Himmel ausspannt gleich einer Zeltdecke.

Hier beschreibt der Psalmist dass der Herr mit Pracht, Majestät und Licht "bekleidet" ist. Diese "Kleidungsstücke" betonen die transzendente Herrlichkeit des göttlichen Königs, die Ehrfurcht einflößende Natur seines göttlichen Wesens, seiner gewaltigen Herrschaft und seines unermesslichen Wertes.

Was bedeutet "Herrlichkeit" in der Bibel?

- Das Hebräisches Wort Pealim bedeutet: Glanz, Herrlichkeit und es ist Majestätisch.
- Das Aramäisches Wort Ziwa bedeutet: Leuchten, strahlen.

Andere Übersetzungen von diesem Psalm verwenden Worte wie "herrlich", "majestätisch" und "bewundernswert", um die Gefühle auszudrücken die entstehen, wenn man darüber nachdenkt, wie Gott sich in den von ihm geschaffenen Himmeln offenbart! Der Sternenhimmel, der sich vor David ausbreitet, zeigt die ehrfurchtgebietende und spektakuläre Majestät Gottes.

Heutzutage sieht man die Sterne und das Himmelslicht nicht mehr so wie früher. In Afrika oder anderen Länder wo Elektrizität nicht überall verbreitet ist, ist der "Licht Smog" nachts wesentlich geringer oder liegt bei fast null. Hier ist es echt gewaltig wieviel Sterne es tatsächlich gibt und diese anzusehen!

Soviel Poesie und Bilder kommen da in unseren Gedanken hoch, wenn wir das nachlesen. Sie malen etwas vor, damit wir es ein klitzekleines bisschen begreifen können wie umwerfend unser Gott wirklich ist! :-) Wie fähig und groß und schön er ist wenn er sowas schönes kreieren kann!!

Jesaja 60,1-4 ELB 1 Steh auf, werde Licht! Denn dein Licht ist gekommen, und die Herrlichkeit des HERRN ist über dir aufgegangen.

2 Denn siehe, Finsternis bedeckt die Erde und Dunkel die Völkerschaften; aber über dir strahlt der HERR auf, und seine Herrlichkeit erscheint über dir.

3 Und es ziehen Nationen zu deinem Licht hin und Könige zum Lichtglanz deines Aufgangs. 4 Erhebe ringsum deine Augen und sieht! Sie alle versammeln sich, kommen zu dir: Deine Söhne kommen von fern her, und deine Töchter werden auf den Armen herbeigetragen.

Gott wäre nicht Gott, wenn er nicht viele Absichten hätte auf einmal; vor allem wenn er etwas offenbart oder sagt oder zeigt. Gott ist unbeschreiblich wunderschön und so groß und viel herrlicher als jede Farbe, dass es gibt.

Die meisten Handybildschirme verwenden eine Farbtiefe von 8 Bit pro Kanal. Das bedeutet, dass jeder Kanal (Rot, Grün und Blau) über 256 mögliche Werte verfügt, was insgesamt 16,7 Millionen Farben ermöglicht. Aber Gott ist noch vielfältiger und noch farbenfroher!

Und die Schönheit der Natur die er geschaffen hat: wo wir auch hinsehen sehen wir Gottes Herrlichkeit und Pracht! Aber wie er hier sagt in Jesaja: "aber über dir strahlt der HERR auf, und seine Herrlichkeit erscheint über dir."

Auch über uns, in uns, ist diese Herrlichkeit zu entdecken. Warum?

Weil er möchte mindestens 2 Dinge bezwecken:

- 1. Wenn du in seiner Gegenwart bist dann färbt Gott auf dich ab! So wie man in eine Familie einen Sohn oder Tochter beobachten kann, wie sie redet, aussieht oder ähnliche Gestik hat, wie die Eltern oder Geschwister. Es hat abgefärbt! Durch diese Zeit in Gottes Gegenwart färbt ER auf dich ab, so dass wir anderen zeigen können, was es bedeutet in Gottes Familie dazu zu gehören. Wie schön er ist und so herrlich anders und bunt als diese Welt!
- 2. Und unsere Umwelt erkennt das wir zu ihm gehören. Wir reflektieren Gott und zeigen sein Wesen anderen Menschen, damit sie auch Gott erleben können und seine Herrlichkeit und Schönheit erleben. Gott hat sich entschieden mit uns die Welt zu verändern. Er möchte dass andere einen Vorgeschmack bekommen wie es doch auf dieser Erde anders, schöner und besser sein kann, wenn wir mit Gott gehen und seine Herrlichkeit erleben.

Aber es ist auch: Ein Vorgeschmack auf der Ewigkeit! Als ob er sagen will: "Da willst du hin" und er drückt es durch uns aus mit seiner Herrlichkeit die durch uns strahlt! Es gibt so viel mehr als das Schöne hier auf Erden!! Der Himmel ist voll seiner Herrlichkeit!

Gott selbst offenbart uns Seine Herrlichkeit in Seinem ewigen und einzigen Gottessohn Jesus Christus.

Johannes 1,14 HfA Das Wort wurde Mensch und lebte unter uns. Wir selbst haben seine göttliche Herrlichkeit gesehen, eine Herrlichkeit, wie sie Gott nur seinem einzigen Sohn gibt.

In ihm sind Gottes Gnade und Wahrheit zu uns gekommen. Die Begegnung mit Jesus beschreibt der Apostel Johannes im Rückblick mit überwältigenden Worten. Er bezeugt, dass Jesus die sichtbare Herrlichkeit Gottes ist, und zwar eine Herrlichkeit voller Gnade und voller Wahrheit!

Und dann als Jesus zum Vater ging, übertrug Gott uns die Aufgabe Träger seiner Herrlichkeit zu sein. Wie konnte er das tun?

Weil wir Jesus annahmen und er unser sündiges Wesen durch sein Kreuz & Blut erlöste und wir frei & erlöst von Sünde nun ein heiliges Gott wohlgefälliges Leben führen. Wenn Gott uns anschaut dann sieht er Jesus und seinen Geist in uns.

Warum? Gott ist geistlich und er schaut nicht auf das äußerliche, sondern auf unseren Geist. Er sieht das in uns vollbrachte Erlösungswerk Jesu!

- Wenn Menschen nach Gott suchen, werden sie durch uns erkennen, dass Gott real ist!
- Gott offenbart seiner Herrlichkeit in den Sternen, dem Himmel, in der ganzen Natur.
- Und er offenbart sich in und durch uns Menschen. Durch Jesus der kam und durch den Geist Gottes der blieb! Wir sind Träger seiner Herrlichkeit und Schönheit!

A: Was bedeutet das ganz konkret für uns?

Ich glaube es ist wichtig zu wissen: was lass ich rein in meinem Leben, wie führe ich mein Leben? Bringe ich meine Sünde ans Kreuz, und reinige ich mich durch das Wasserbad des Wortes Gottes?

B: Wie ist deine Einstellung in dem Alltag?

Ist die Herrlichkeit Gottes sichtbar in dir durch die alltäglichen Dinge die du tust in dieser Welt? Sagst du das ist mein Charakter oder ich habe super geschlafen oder sagst du das ist Gott in mir!

C: Sei Mutig: Gott braucht dich!

Sei Stark und mutig Dinge anders zu machen in dein Leben und lass Gott rein und Menschen teilhaben in deine Beziehung zu Gott! Ich möchte das wir Gott Loben und anbeten mit diesen Gedanken.

Seine Herrlichkeit ist:

- Groß
- Real
- Sichtbar und spürbar für Dich und anderen.

Lass uns das zum Ausdruck bringen heute und unseren Gott bewundern, lieben mit unserem Gesang und ihn verherrlichen durch unsere Hingabe! Amen?